

1

(N° 100.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 27 JANVIER 1857.

Proposition de M. Ch. Rogier concernant les houilles.

MESSIEURS,

J'ai l'honneur de proposer qu'avant la discussion du projet de loi sur les mines, il soit procédé à l'examen de la question suivante :

« Jusqu'à quel point serait-il de l'utilité général que le gouvernement se
« réservât de disposer, pour le compte du domaine, des mines de houille non
« encore concédées. »

Je demande qu'une commission spéciale soit nommée à cet effet par la chambre, à moins que le gouvernement ne juge préférable d'instituer lui-même une enquête sur cet objet.

CH. ROGIER.